

# Los toros, protagonistas en Torija

Una corrida pondrá el broche a la primera Feria de Otoño

J. CARLOS ANTÓN | GUADALAJARA

Twitter: @juancarlosanton

La localidad alcarreña de Torija celebrará, durante este fin de semana, su primera Feria de Otoño. La empresa adjudicataria de la plaza de toros, Torohenares S.L., ha organizado, con la colaboración del consistorio de la villa, un completo programa de actos para la divulgación taurina que concluirán el domingo con la celebración de la corrida de toros en la que el alcalaíno Matías Tejela, Iván Fandiño y el diestro mexicano Diego Silveti darán lidia y muerte a astados de la ganadería de Cantinuevo.

Los eventos culturales comenzarán hoy, viernes 5 de octubre, con el primer pregón taurino que se celebrará en la historia de la provincia. El encargado de incoar el pregón será el presidente de la Asociación Taurina Parlamentaria y abogado, Miguel Cid Cebrián. El pregón comenzará a las 20 h y tendrá lugar en el salón de actos del castillo. Una vez finalizado el mismo, se celebrará un coloquio sobre "Dinastías toreras" en el que participarán Gonzalo Bienvenida, Ángel Moreno Pérez-Taberner y Diego Silveti. Moderará el acto el periodista taurino de la revista especializada 6Toros6, Luis Miguel Parrado.

Precisamente, será Parrado quien también modere el coloquio que se celebrará, el día siguiente, a partir de las 21 h. En esta ocasión Joaquín Moreno



Iván Fandiño en su salida a hombros en la pasada Feria de la Antigua

"La divulgación taurina, con un completo programa de actos, objetivo de la Feria"

Silva, Carlos Aragón Cancela (ganadero de Flor de Jara), Ramón Gutiérrez Molina (ganadero de Navalrosal) y Antonio González (ganadero de Cantinuevo) departirán sobre "Presente y futuro del toro bravo". Previamente Diego Silveti y el novillero Ángel Puerta darán una clase de toreo de salón, en la Plaza de la Villa, a partir de las 12 h.

Por otro lado, durante todo el fin de semana, el consistorio albergará la exposición "Iván Fandiño 7.0" en la que, a través de distintas fotografías, trajes de luces del diestro, etc... el visitante podrá realizar un ameno recorrido por

los momentos más importantes que ha tenido la carrera del diestro desde que recibiese el doctorado como matador de toros.

#### "TODOS CON LORENZO CAMPOS"

Durante el festejo dominical, tendrá lugar un sorteo benéfico a favor del niño yunquerano Lorenzo Campos. Para ello, los tres toreros actuantes en el festejo junto a los diestros Alejandro Talavante, José María Manzanares, José Tomás y Miguel Abellán han donado distintos útiles de torear. Por otro lado, el cantante Andrés Calamaro ha donado una guitarra firmada. Las participaciones se pueden adquirir en los puntos de venta habituales así como en la caseta que se ha instalado en la Plaza de Santo Domingo. Para potenciar la participación, la empresa ha ofrecido entradas con descuento para grupos y jóvenes.

## Curro de la Casa, firmeza en Arnedo

El novillero alcarreño, Curro de la Casa, cayó con buen pie en su presentación en el Arnedo Arena. Lo hizo durante su participación en la recientemente concluida Feria del Zapato de Oro que, cada año, reúne en la localidad riojana a lo más granado del panorama novillero.

De la Casa, gustó por su firmeza y concepto vertical del toreo. Especialmente destacable fue el gesto que tuvo el novillero al permanecer en la plaza tras la cornada recibida cuando, en el momento de quites de su primero trataba de torear con el capote a la espalda. La próxima comparecencia del alcarreño será el 12 de octubre en Villaviciosa de Odón.

## Iván Fandiño continúa cosechando premios

Iván Fandiño se ha alzado con el trofeo que concede el Ayuntamiento de Salamanca a la mejor faena de la pasada feria taurina de septiembre. En concreto, la faena premiada ha sido la realizada a "Fumadisto", el quinto toro de la ganadería de Adelaida Rodríguez lidiado el 14 de septiembre. Así, Fandiño obtiene su tercer trofeo por dicha comparecencia.

EL DIESTRO MADRILEÑO JESÚS DE ALBA CONTINÚA SIENDO EL DIRECTOR ARTÍSTICO

## La Escuela Taurina inicia un nuevo curso

Durante esta semana, la Escuela Taurina de Guadalajara ha celebrado el comienzo del curso. Así, los alumnos aspirantes a matadores de toros comenzaron, el pasado lunes, las clases. Este curso, el director artístico continuará siendo el diestro madrileño Jesús de Alba.

Por otro lado, el miércoles, fueron los alumnos del Aula Taurina de Adultos quienes volvieron a pisar la arena de la Plaza de Toros de Las Cruces, tras el descanso estival. El número de participantes matriculados en este aula se aproxima al medio centenar de personas. Todas aquellas personas que lo deseen, pueden obtener toda la infor-

mación para inscribirse en la web de la Escuela Taurina de Guadalajara, [www.escuelataurinaadeguadalajara.wordpress.com](http://www.escuelataurinaadeguadalajara.wordpress.com).

#### PROYECTO CULTURAL

En lo que respecta al apartado cultural, los responsables de la escuela ya han manifestado su intención de llevar a cabo distintas actividades de promoción y divulgación de la tauromaquia. De esta forma, han anunciado que, desde este mismo mes, se producirá un encuentro mensual de los alumnos de la Escuela Taurina de Guadalajara y el Aula Taurina de Adultos con una personalidad del mundo del

toro. Del mismo modo, los dirigentes de la misma han asegurado estar en disposición de colaborar con todas aquellas instituciones o asociaciones que deseen llevar a cabo iniciativas de este tipo.

#### PRÓXIMOS COMPROMISOS

Pero los compromisos de la presente temporada, aún no han concluido para los alumnos. Así, el sábado, 6 de octubre, Adrián Centenera participará en una novillada sin picadores en la localidad conquense de Zarzuela mientras que, el próximo martes, 9 de octubre, será Carlos Sánchez quien haga lo propio en Chapinería (Madrid).

## DHenares te invita a los toros

Presenta este cupón en las taquillas de la Plaza de Toros de Torija, y podrás conseguir dos entradas para la corrida de toros del próximo domingo, 7 de octubre.

Hasta agotar existencias. 50 entradas disponibles.

